



# 仁高通信

第7号  
平成28年  
10月24日発行

## 仁高祭 生徒のエネルギー大爆発!

仁高祭(一般公開)が、たくさんの保護者や一般のお客様を迎えて10月1日(土)に開催されました。「エコアートミュージアム」などのクラス企画や1年生の壁新聞、パソコン部のロボットカーの実演、茶華道部の生け花展示や茶会、美術の授業作品など、盛りだくさんの展示を楽しんで頂きました。ステージ発表では吹奏楽部演奏や音楽授業発表、クラス対抗ダンス選手権上位クラスのダンスなどが披露されました。

ダンス選手権で優勝した3A代表の関あかねさんは、「振り付けも創作だったため、完成までに時間がかかりましたが、練習してきた1ヶ月間は毎日が楽しく充実していました。狙っていた連覇を達成することができ、最高の思い出を作ることができました。」と話していました。



クラス対抗ダンス選手権優勝3Aチーム

## 全国サッカー選手権県大会

10月1日(土)～2日(日) 県立中央公園

1回戦 3-1能代松陽 2回戦 1-4大館桂桜

開会式で「大会での経験が力になると信じ、相手への尊敬の気持ちを忘れず、一戦一戦を全力で戦い抜く」と選手宣誓を行った高橋大翔主将は、「1回戦は動きが堅かったですが、徐々に本来の動きを取り戻し、勝つことができました。2回戦は守備的に入ってしまい、なかなかボールを拾うことができず、負けてしまいました。新チームには今の結果に満足することなく、シード枠をとるところまで成長して欲しいです。」と話していました。



対大館桂桜高校

## 中央地区演劇コンクール

10月15日(土) 秋田県児童会館

演題「E ala! E alu! E kuilima! Go Go Girls!(さあみんなで一緒に! さあ始めよう! みんなで頑張ろう!)」

場面は中学生体験入学の有志ステージ発表前の楽屋です。着替えやメイクをして発表の準備をしている「部でも同好会でもないただのフラ好き」の仲間たちが、フラダンス甲子園への出場をめぐって話しているうちに意見が分かれ、気持ちがバラバラになっていきます。とても中学生の前で踊ることなどできそうにない状況です。そのとき、一番おとなしいと思われていたメンバーが立ち上がり叫びます……。上演後、他校の演劇部の皆さんからは「最後のシーンの演出がすごく良かった。リンちゃんのキャラがすてきでした。劣等感や金銭問題がよく描かれていた。初心を取り戻していく過程に感動した。」などと講評を頂きました。



# ブナ植林・講演会

10月14日(金)に、「鳥海山にブナを植える会」の皆さんとともに3合目の霊峰公園周辺にブナの苗木140本を植林しました。植林の前には「鳥海山にブナの森の復元を」と題する講演をして頂きました。



## 【生徒の感想】

(講演会)・たくさん生き物のすみかとなっていることなど、ブナの森の大切さが分かりました。

・全国に500羽しかいないイヌワシが鳥海山に4羽もいると聞いて驚きました。貴重な自然だと思いました。

・すべての生き物は食物連鎖でつながっていることや、ブナの森があるから生きていける生物がいることを知りました。

(植林)・何年後かに植えた木がみんなの役に立つと考えると、参加できてよかったと思いました。

・自分たちが植えた木の成長をずっと見守りたいと思いました。

## 芸術鑑賞会「世界地図special」

10月13日(木)に、ジャズバンド「世界地図special」の皆さんを迎えて芸術鑑賞会を開催しました。途中、本校の吹奏楽部のメンバーも演奏に参加し、プロのミュージシャンとの共演を披露しました。参加した生徒は、「合奏した『千本桜』は私たちから提案し、メンバーから編曲して頂きました。テストの直後だったので練習時間の確保に苦労しましたが、合間をぬって練習しました。大変貴重な機会を頂きました。」と話していました。



## 11月のおもな行事

- 11月 5日(土)1年生進研模試  
中学生勉強会
- 7日(月)学習指導強化月間開始
- 11日(金)生徒会選挙立会演説会
- 12日(土)書写検定②
- 13日(日)本荘由利地区吹奏楽祭  
14:00~カダーレ
- 14日(月)スクールカウンセラー来校
- 16日(水)2年生修学旅行(~19日)
- 18日(金)がん予防授業(3年)  
職場・大学見学(1年)
- 21日(月)2年生代休
- 23日(水)吹奏楽部定期演奏会  
14:00~カダーレ

## 「気をつけろ!サイバーセキュリティ」



にかほ警察署のサイバーセキュリティのポスターに情報メディア科2年の佐藤瑞生さんのデザインが採用されました。制作した佐藤さんは、「子どもから大人まで理解でき、会社の人にもサイバーセキュリティの重要性が伝わる内容になるように工夫しました。自分のパソコンやスマートフォン、会社のパソコンから顧客情報や社員の個人情報を守るためにも、このポスターを町で見かけたら気をつけて欲しいです。」と話していました。